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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 620 
 

 

 

Anfrage 

der SPD-Fraktion 

betreffend Mikroplastik auf Kunstrasenplätzen 

 

Wie der Presse zu entnehmen ist, droht seitens der EU ein Verbot für Kunstrasenplätze 

mit Kunststoffgranulat. Diese Plätze belasten die Umwelt mit Mikroplastik.   

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

1. Sind auch Hattersheimer Sportplätze/Fußballplätze mit Mikroplastik belastet? 

2. Falls ja: Was gedenkt der Magistrat dagegen zu unternehmen? 

3. Sind die Nutzer der Kunstrasenplätze über die Risiken informiert? 

 

 

Hattersheim, den 12. August 2019 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 


